
 
Programm: Oktober 2020 

 

Königswinter Grenzenlos Begegnungsstätte 
Adresse: Hauptstraße 357, Königswinter - Fußgängerzone 

 

Grenzenlos - eine Treffpunkt für alle Menschen 
 
Die Begegnungsstätte ist ein Raum für alle Menschen, die gemeinsam etwas unternehmen oder 
lernen möchten. Viele Teilnehmer sind Freiwillige, Nachbarn und Menschen aus verschiedenen 
Ländern. Dieser Flyer ist in einfacher Sprache geschrieben. Es gibt nun auch viele Online-
Weiterbildungsangebote. Das Programm ist kostenlos.  
 
Jede*r kann kommen, jede*r kann mitmachen. Sie können sich Bücher ausleihen. Es gibt für Sprechstunden, 
Frauentreffens, Sprachkurse, ein Nähcafé und vieles mehr. Für Kinder Homeschooling, Ferienprogramme und 
andere tolle Angebote.  In den Ferien machen wir Ausflüge..Aufgrund der aktuellen Covid-19 Situation müssen 
Sie sich zu den Terminen anmelden und vor Ort einen Mund- und Nasenschutz tragen. Wenn Sie Fragen 
haben, schreiben Sie uns eine E-Mail: integration@koenigswinter.de. Oder rufen uns an: Stadt Königswinter, 
Stabsstelle Integration, Sabine Bembenek, Telefon: 02244-889355. Wir freuen uns, wenn wir Ihnen weiterhelfen 
können.  

 

Die Stadt Königswinter leitet das „Grenzenlos“. Von dem Kommunalen Integrationszentrum des 
Rhein-Sieg-Kreises werden viele Kosten der Angebote über ein Förderprogramm bezahlt. Es heißt 
„KOMM AN NRW“. Alles andere wird durch Spenden bezahlt. Sie können auch gerne Geld 
spenden. Das müssen Sie aber nicht. Das gespendete Geld wird für die Angebote und das 
kostenlose Ferienprogramm für Kinder benutzt. Ehrenamtliche Helfer bekommen keine Bezahlung. 
Das ist das Spendenkonto, bitte vergessen Sie den Verwendungszweck nicht: 
 
 

Konto:  Stadt Königswinter    IBAN:DE05370502990008000010  
BIC:   COKSDE33     Verwendungszweck: Grenzenlos 
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Alle Veranstaltungen 
  

 

 
Interkulturelle Stadt 
Königswinter 

Länderausstellung 

Stelen in der Altstadt 

 

 

Bis  26.10.2020 

In der Altstadt   

Fußgängerzone Hauptstraße; 
Königswinter 

 

 

 
ProAsyl Ausstellung  

Menschen und Rechte 

sind unteilbar 

 
 

 
Bis 26.10.2020 
(zu den Öffnungszeiten) 
 
Rathaus Stadt Königswinter  
Drachenfelsstraße 9-11 
53639 Königswinter  

 

 

Bilderserie der Antidis-
kriminierungsstelle des 
Bundes  

„Vielfalt statt Einfalt“ 
Gemeinsam für 

Gleichbehandlung 

 
Bis 26.10.2020 
(zu den Öffnungszeiten) 
Rathaus  
Stadt Königswinter  
Drachenfelsstraße 9-11 

53639 Königswinter 

                                                                                                                              
Homeschooling Deutsch  
 
für Grundschulkinder. Immer 
Dienstag - Donnerstag  
 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
1. Oktober 2020, ca. 14.00 h  
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 

 

 
Sprechstunde  
Forum Ehrenamt 
 
(immer donnerstags) 
 

 
1. Oktober 2020 17.00-19.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 

  
Neu: 
Beratung und Hilfe in allen 
Lebenslagen 
 
Vertraulich, kostenlos und offen 
für alle. 
 

 
1. Oktober 2020 18.00-20.00 
Immer donnerstags 
 
Büchereigebäude 
Hauptstraße 412 
Königswinter- Altstadt   
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Spielen & Basteln! 
 Für Kinder von 6-12 Jahre 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de. 

 
2. Oktober 2020 13.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 

  
Das Migrationspaket 2019 in 
der Praxis Teil 1 
Anmeldung: 
integrationsbeauftragte@bonn.de  

 
2. Oktober 2020, 17.30 h 
 
Stadthaus 
Berliner Platz 2 
Ratssaal 1/Bonn 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Ersatz Helfertreffen  

für alle Aktiven und Interes-

sierte*n, jede*r ist willkommen 

Online. Link nach Anmeldung: 

integration @koenigswinter.de 

 
2. Oktober 2020 16.00 h 
 
Online  

 
 

 
Führung zum Tag der offenen 
Moschee  

Besuch Moschee Camii 

Königswinter  

Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

  
3. Oktober 2020 12.00 Uhr 
 
Treffpunkt: Vor der Moschee 
(nur nach Anmeldung!) 
 

  
Azubi Nachhilfe 
 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 
 

 
3. Oktober 2020, 17.00 Uhr 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 
 
 

  
Film zur interkulturellen Woche: 

Einschneidendes 

Erlebnis 

Interreligiösen & interkulturellen: 
Aufklärung über Beschneidung. 
Anmeldungslink: 
integration@koenigswinter.de  

 
4. Oktober 2020, 12.00 Uhr  
 
Online 
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Für Jugendliche und Erwachsene 
 
Fußball für alle 
mit NIK. Immer sonntags. 
Anmeldung:  kontakt@nik-
koenigswinter.de   
 

 
4. Oktober 2020    
18.30-20.20.00  h 
 
Sportplatz Stieldorf 
Königswinter 

 
 
Deutsch für Frauen  
 
Alpha & A1 Deutschkurs 
Anmeldung (Warteliste!) 
info@integration-
koenigswinter.de  
(ein Angebot des Forum Ehrenamt) 

 
5. Oktober  2020 
09.00-11.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 

 
Hilfen für junge Leute 

von 12- 27 Jahre 

 
Sprechstunde 
Spracherwerb, Anerkennung 
von Schul- und Berufsab-
schlüssen, Übergang Schule 
(Integrationskurs u.v.m. Nur mit 
Termin: sabrina.ferraz-
guarino@kja.de 

 
5. Oktober 2020   
15-17.00 h 
 
Haus der Jugend 
Niederdollendorf  
Hauptstraße 55 
Königswinter 

 
 

 
Integration Arbeitsmarkt 
Lebensläufe, Bewerbungen, 
Arbeitsplatzsuche  
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
5. Oktober 2020  
14.00-16.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 

  

Nähcafe ZickZack 
 
nur für Frauen. Teilnahme 
derzeit ohne Kinder und mit 
Anmeldung: 
ulrikeries@yahoo.de  
 

 
5. Oktober  2020 
16.00-18.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 

  
Neu: 
 
Beratung und Hilfe in allen 
Lebenslagen 
 
Vertraulich, kostenlos und offen 
für alle. 
 

 
6. Oktober 2020 
10.00-12.00  h 
 
Immer dienstags 
 
Büchereigebäude 
Hauptstraße 412 
Königswinter- Altstadt   
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Homeschooling  Deutsch  
 
für Grundschulkinder. Immer 
Dienstag – Donnerstag mit Eva  
 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
6.-8. Oktober 2020 
ca. 14.00  
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 
 
 

 
 

 
Homeschooling   
 
Grundschule mit Justus 
Immer mittwochs 
 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
7. Oktober 15.30-17.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 
 

 

 
„Flucht und Trauma“  
f. Ehrenamtliche in der 
Flüchtlingshilfe 
 
3 Termine. Anmeldung: 
kurse@haus–heisterbach.de  

 
7. Oktober 2020 15:00 –16:00  
 
Online 
 
 
 

 
 

 
Homeschooling  
 
weiterführende Schulen mit 
Barbara 
 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
7.Oktober 2020 17.30 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 
 

  
Film zur Interkulturellen 
Woche: 
 

Alltagsrassismus 
Beleidigung, Diskriminierung 
oder gar Rassismus? 

Anmeldung & Link: 
integration@koenigsiwnter.de 

 
7. Oktober 2020, 17.00 Uhr 
 
Online 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
Flüchtlingspolitik praktisch   
 
Möglichkeiten der 
Einflussnahme vor Ort 
 
Anmeldung: 
ehrenamt2@frnrw.de  

 
8. Oktober 2020, 17.00-20.00 h 
 
Online 
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Sprechstunde  
Für Ehrenamtliche  
Forum Ehrenamt 
 
(immer donnerstags) 
 

 
8. Oktober 2020 17.00-19.00 h 
 

Grenzenlos 

Hauptstraße 357 

Königswinter-Tal 

  
Neu: 
 
Beratung und Hilfe in allen 
Lebenslagen 
 
Vertraulich, kostenlos und offen 
für alle 
 

 
8. Oktober  2020 
18.00-20.00  h 
Immer donnerstags 
 
Büchereigebäude 
Hauptstraße 412 
Königswinter- Altstadt   

 
 
 
 
 
 
 
 

 
Spielen & Basteln! 
Für Kinder von 6-12 Jahre 
 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de. 

 
9. Oktober 2020, 13.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Azubi Nachhilfe 
 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
10. Oktober 2020, 17.00 Uhr 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 

 

 
Für Jugendliche und 
Erwachsene 
 
Fußball für alle 
mit NIK. Immer sonntags. 
Anmeldung:  kontakt@nik-
koenigswinter.de   
 

 
11. Oktober 2020    
18.30-20.20.00  h 
 
Sportplatz Stieldorf 
Königswinter 

 
 
Deutsch für Frauen  
 
Alpha & A1 Deutschkurs 
Anmeldung (Warteliste!) 
info@integration-
koenigswinter.de  
(ein Angebot des Forum Ehrenamt) 

 
12. Oktober  2020 
09.00-11.00 h 
 

Grenzenlos 

Hauptstraße 357 

Königswinter-Tal 
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KINDERFERIENPROGRAMM  
Nonstop Tattoo 
 
Sticker & Bügelbilder!  
Ab 6 Jahre. Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
12. Oktober 2020, 12.00 h 

 
Grenzenlos 

Hauptstraße 357 

Königswinter-Tal 

 
 

 
KINDERFERIENPROGRAMM  
Kinotag! 
 
Überraschungsfilm, ab 12 
Jahre. Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
13. Oktober 2020, 13.00 h 
 
Grenzenlos 

Hauptstraße 357 

Königswinter-Tal 

 

 

 

 

 
Engagement für Gesundheit 
 
Erfahrungsaustausch über 
Gesundheitsvorsorge vor Ort,  
Gesundheitsleitungen, 
Sozialämter 
 
Anmeldung:  
Ehrenamt1@frnrw.de  

 
13. Oktober 2020 17.00-18.30 
h 
 
Online 

  
KINDERFERIENPROGRAMM  
 
I. Kegeln! 

 
 

Wir fahren zur Kegelbahn.  
 
 

II. Waldabenteuer! 

 
 

Und wir erkunden den Wald!  
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 
 

 
14. Oktober 2020, 13-16.00 h 
 
Grenzenlos 

Hauptstraße 357 

Königswinter-Tal 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
FRAUENTREFF 
Frauen haben gleiche Rechte 
mit Frauke Fischer 
(Gleichstellungsbeauftragte der 
Stadt Königswinter) 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de  

 
14. Oktober 2020, 17.00 h 
 
Grenzenlos 

Hauptstraße 357 

Königswinter-Tal 
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KINDERFERIENPROGRAMM  
Spiel & Spaß in der 
Rheinaue: Minigolf 
 
Auf zum Minigolf spielen!   
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
15. Oktober 2020, 13-.00 h 
 
Grenzenlos 

Hauptstraße 357 

Königswinter-Tal 

  
Neu: 
 
Beratung und Hilfe in allen 
Lebenslagen 
 
Vertraulich, kostenlos und offen 
für alle 
 

 
15. Oktober  2020 
18.00-20.00  h 
Immer donnerstags 
 
Büchereigebäude 
Hauptstraße 412 
Königswinter- Altstadt   

 

 
Sprechstunde  
Für Ehrenamtliche  
Forum Ehrenamt 
 
(immer donnerstags) 
 

 
15. Oktober 2020 17.00-19.00  
 

Grenzenlos 

Hauptstraße 357 

Königswinter-Tal 

 
 
KINDERFERIENPROGRAMM  
 

Jugend & Kunst: Projekt 

mit Franca Perschen. Ab 12  

Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
16. Oktober 2020, 13-.00 h 
 
Grenzenlos 

Hauptstraße 357 

Königswinter-Tal 

 

 
Deutsch für Frauen  
 
Alpha & A1 Deutschkurs 
Anmeldung (Warteliste!) 
info@integration-
koenigswinter.de  
(ein Angebot des Forum Ehrenamt) 

 

 
19. Oktober  2020 
09.00-11.00 h 
 
Grenzenlos 

Hauptstraße 357 

Königswinter-Tal 

  

Nähcafe ZickZack 
 
nur für Frauen. Teilnahme 
derzeit nur ohne Kinder und mit 
Anmeldung: 
ulrikeries@yahoo.de  

 
19. Oktober  2020 
16.00-18.00 h 
 
Grenzenlos 

Hauptstraße 357 

Königswinter-Tal 
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KINDERFERIENPROGRAMM  
 
Jugendfarm 
 
Spielen, Toben, Tiere!  
 
Auf nach Beuel!  Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 
 
 

 
19. Oktober 2020, 12.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 

 

 
KINDERFERIENPROGRAMM  
 
Coole Sachen Basteln 
mit Inge und Eva 
für Jungen und 
Mädchen!  
 
Anmeldung: 
integration@koenigsiwnter.de 
 

 
20. Oktober 2020 14.00-16.00  

 
Grenzenlos 

Hauptstraße 357 

Königswinter-Tal 

 

 
Konstrukt „sichere 
Herkunftsstaaten“ 
 
Hintergründe und Auswirkungen 
auf Betroffene 
 
Anmeldung:  
initiativenfrn@nrw.de  

 
20. Oktober 2020 17.00-19.30 
h 
 
Online 

 
 

 
KINDERFERIENPROGRAMM  
 
Spielplatztour & 
Fährschiff-Fahren!  
 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 
 

 
21. Oktober 2020, 13.00-16.00  
 
Grenzenlos 

Hauptstraße 357 

Königswinter-Tal 

 

 
KINDERFERIENPROGRAMM  
 
Foto Tour in den 
Botanischen Garten!  
 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 
 
 

 
22. Oktober 2020 
13.00 – 16.00 h 

 
Grenzenlos 

Hauptstraße 357 

Königswinter-Tal 
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Online-Seminar ‚Interkulturelle 
Öffnung Kompakt‘ 
1,5 Std. kostenlose Online-
Schulung für Ehrenamtliche. 
Anmeldung: 
integration@koenigsiwnter.de  

 
22. Oktober 2020  
 
10.00 – 11.30 Uhr 
 
Online 

 

 
Konstrukt „sichere 
Herkunftsstaaten“ 
 
Identitätsklärung und 
Passbeschaffung 
 
Austausch. Mitwirkungspflicht, 
Konsequenzen.  
 
Anmeldung: 
Ehrenamt1@frnrw.de  
    

 
20. Oktober 2020 17.00-19.30 
h 
 
Online 

 

 
Sprechstunde  
Forum Ehrenamt 
 
(immer donnerstags) 

 
22. Oktober 2020 17.00-19.00  
 
Grenzenlos 

Hauptstraße 357 

Königswinter-Tal 

  
Neu: 
 
Beratung und Hilfe in allen 
Lebenslagen 
 
Vertraulich, kostenlos und offen 
für alle. 
 

 
22. Oktober  2020 
18.00-20.00  h 
Immer donnerstags 
 
Büchereigebäude 
Hauptstraße 412 
Königswinter- Altstadt   

 
 
KINDERFERIENPROGRAMM  
 
Freizeit und 
Schwimmbad!  
 
Ab 12 Jahre mit 
Schwimmabzeichen! 
 

 
23. Oktober 2020, 12.00-16.00 h 

 
Grenzenlos 

Hauptstraße 357 

Königswinter-Tal 

 



 
Programm: Oktober 2020 

 

 
 

 
Azubi Nachhilfe 
 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
24. Oktober 2020, 17.00 Uhr 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 

 
 
Für Jugendliche und 
Erwachsene 
 
Fußball für alle 
mit NIK. Immer sonntags. 
Anmeldung:  kontakt@nik-
koenigswinter.de   

 
25. Oktober  2020    
18.30-20.15 h 
 
Sportplatz Stieldorf 
Königswinter 

 

 
Deutsch für Frauen  
Alpha & A1 Deutschkurs 

Anmeldung (Warteliste!) 

info@integration-koenigswinter.de  

(ein Angebot des Forum Ehrenamt) 

 
26. Oktober 2020, 09.00-12.00  
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 

 
 

 
Integration Arbeitsmarkt 
Lebensläufe, Bewerbungen, 
Arbeitsplatzsuche  
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
26. Oktober 2020  
14.00-16.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 

                                                                                                                              
Homeschooling Deutsch  
 
für Grundschulkinder. Immer 
Dienstag – Donnerstag mit Eva  
 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
27.-29.. Oktober 2020 
ca. 14.00  
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 
 
 

 
 

 
Homeschooling Grundschule 
mit Justus 
Immer mittwochs 

 
27. Oktober 15.30-17.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 
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Homeschooling weiterführende 
Schulen 
 
Mit Barbara 

 
27.Oktober 2020 17.30 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 
 

 

 
Rechtliche 
Rahmenbedingungen des 
Zugangs von Flüchtlingen zum 
Arbeitsmarkt  
 
Anmeldung bis 23.10.2020: 
alphaowl@frnrw.de  
    

 
28. Oktober 2020 17.00-20.00  
 
Online – Schulung! 

 
 

 
Integration Arbeitsmarkt 
Lebensläufe, Bewerbungen, 
Arbeitsplatzsuche  
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
28. Oktober 2020  
15.00-17.00 h 
 
NIK Haus 
Dollendorfer Straße 34 
Oberpleis 

  
Neu: 
 
Beratung und Hilfe in allen 
Lebenslagen 
 
Vertraulich, kostenlos und offen 
für alle. 
 

 
29. Oktober  2020 
18.00-20.00  h 
Immer donnerstags 
 
Büchereigebäude 
Hauptstraße 412 
Königswinter- Altstadt   

 

 
Sprechstunde  
Forum Ehrenamt 
 
(immer donnerstags) 
Anmeldung: 
info@integration-koenigswinter.de  

 
29. Oktober 2020 17.00-19.00  
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Spielen & Basteln! 
Kreative Ideen, Schmuck, 
Mandalas oder Rennautos. Für 
Kinder von 6-12 Jahre 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de. 

 
30. Oktober  2020 13.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 
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INTERKULTURELLE ÖFFNUNG 

Einschneidendes 

Erlebnis 

Interreligiösen & interkulturellen: 
Aufklärung über Beschneidung. 
Anmeldungslink: 
integration@koenigswinter.de  

 

 
30. Oktober 2020, 14.00 – 
15.00 Uhr  
 
Online Filmtag 

  
INTERKULTURELLE ÖFFNUNG 

Alltagsrassismus 
Beleidigung, Diskriminierung 
oder gar Rassismus? 

Anmeldung & Link: 
integration@koenigsiwnter.de 

 
30. Oktober 2020, 15.15-16.30 
Uhr 
 
Online Filmtag  
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Helfertreffen  

für alle Aktiven und Interes-

sierte*n, jede*r ist willkommen 

Für eine Teilnahme vor Ort ist 

eine Anmeldung erforderlich: 

 
integration @koenigswinter.de 

 
30. Oktober 2020 17.00 h 
 
Online: 
Oder vor Ort:  Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 

 

 
Azubi Homeschooling 
 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
31. Oktober 2020, 11.00 Uhr 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Tal 

 

 
Tastenschreiben lernen!  
Lerne, mit 10 Fingern zu 
schreiben, spare Zeit und hab 
Spaß! Computer bitte mit-
bringen. Wer keinen hat, bitte 
vorher Bescheid sagen. 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
31. Oktober 2020 13.00 -15.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Altstadt 
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Argumentationstraining 
gegen rassistische Parolen  
Facetten von Rassismus, u.a. 
Alltagsrassismus, struktureller 
Rassismus und 
Rechtsextremismus 
Ref:  Suder/Huwald 
 

 
3. November 2020   
17.00- 19.00 Uhr 
 
Online- Weiterbildung 

 

 
“Ernst macht doch nur Spass!“ 
Richtig argumentieren und 
Haltungssicherheit erlangen bei 
menschenverachtenden 
Aussagen und 
Verhaltensweisen im Sport  
https://www.qualifizierung-im-
sport.de/angebote/qualifizierung/ve
reinsmanagement-
1/ausbildungenmodule/vereinsman
ager-c-module/g2020-2800-23760/  
 

 
7. November 2020, 10:00 – 16.30  
 
BK Siegburg 
Halle E 
Hochstraße 1-7 
53721 Siegburg 

 

 
SAVE THE DATE 

 
JAHRESABSCHLUSSFEIER 

 
Ehrenamtliche  

 
Flüchtlingshilfe 

 
 

 
27. November 2020, 16.00 H 
 
Weitere Information ab 
15.10.2020 : 
 
54. Newsletter 
 
https://www.koenigswinter.de/d
e/fluechtlinge_newsletter.html  
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Mit freundlicher Unterstützung freiwilliger Helfer  

und der folgenden Gruppen und Organisationen:  

 

************************************************************************* 

Programm und weitere Informationen: 

integration@koenigswinter.de  

Alle Veranstaltungen im Grenzenlos sind kostenlos und werden ehrenamtlich 

getragen und aus Spenden und KOMM AN Fördergeldern finanziert. Über 

Unterstützung freuen wir uns natürlich. Jeder kann mitmachen und sich 

anmelden. Derzeit keine Teilnahme ohne Anmeldebestätigung. 
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Begegnungsstätte Grenzenlos 

Adresse:   Hauptstraße 357, Königswinter 

 

• Begegnungsstätte GRENZENLOS 

• Integration in Arbeit 

• Beratung und Betreuung Ehrenamt und Hilfesuchende 

• Familien- und Behördenbegleitung  

• Ferienprogramme für sozial benachteiligte und Flüchtlingskinder 

• Deutschkurse, Selbstlernzentrum & Homeschooling  

• Frauenförderung Programme & Projekte 

• Kunst- und Kulturprojekte 

• Monatlicher Newsletter u.v.m.  

 

• Flüchtlings- und Integrationshilfe Königswinter  

• Möbel zu verschenken Königswinter 

• Koenigswinter GRENZENLOS (Begegnungsstätte) 

 

 

 

 

Kontakt:  

Stabsstelle Integration & Flüchtlinge:  

Frau Sabine Bembenek, Drachenfelsstraße 9-11, 53639 Königswinter  

E-Mail: integration@koenigswinter.de                      Tel. 02244-889355 


